



WOLTERS

Hofbrauhaus Wolters GmbH
Wolfenbütteler Straße 39 · 38102 Braunschweig
Tel. 0531 2718-0 · www.hofbrauhaus-wolters.de

präsentiert diese Sonderseite vom

Prinzenempfang 2025

Verlagssonderseite



Thomas Laucke, Prinz Alexander I, Malte Wehmeyer (KVR-Pressesprecher) und Till Jan Dyczka



Bauer Thomas Laucke, Prinzenpagin Tatjana Bossmann, Nils Hanke (Geschäftsführer Hofbrauhaus Wolters GmbH), Prinz Alexander I, Irina Weber und Till Jan Dyczka



Die Prinzenehrengarde zeigte während des Prinzenempfang ihr Können, rechts Trainerin Carola Xyländer-Scharnberg



Irina Weber (Ehefrau des Prinzen), Bauer Thomas Laucke, Prinz Alexander I. (Alexander Weber), Prinzenpagin Tatjana Bossmann und Till Jan Dyczka mit Gästen des Prinzen.



Nils Hanke begrüßte alle Karnevalisten in den Räumlichkeiten der Hofbrauhaus Wolters GmbH.



Alexandra Dzaack, Heiko Wilk, Christine und Andreas Matecki, André Gruß-Rusteberg, Christoph Bratmann und André-René Ehlers in fröhlicher Runde



Nicole Leinweber-Benning (Pagin des Zugmarschalls), Nicole Thureau (KVR Biwak Leitung), Margrit Müller, Carmen Pfeil (KVR Jugendwartin), Marion Schulz, Stephanie Bolten, Karin Hosse (KVR Requisite und Vereinsheim) und Diana Triebel (v. l.) hatten sichtlich Spaß beim gemütlichen Zusammensein.

Braunschweig. Am vergangenen Sonntag fand wieder eine der zahlreichen Traditionenveranstaltungen einer Karnevalssession statt.

„Es ist eine gute alte Tradition in der Löwenstadt, dass der Prinzenempfang in den Räumlichkeiten des Hofbrauhauses stattfindet“ betonte Geschäftsführer Nils Handke vom Hofbrauhaus Wolters zur Begrüßung. Wie immer waren zahlreiche Gäste, unter ihnen auch zahlreiche Vertreter aus dem öffentlichen Leben, Politik und Wirtschaft, der Einladung von Prinz Alexander I.

gern gefolgt. Alle waren begeistert von dem gelungenen karnevalistischen Programm. Im Hinblick auf die großen Veranstaltungen, die noch folgen werden, gaben unter anderem die Funkengarde samt Mariechen, die Prinzenehrengarde, der Braunschweiger Komitee Chor „Die Löwensöhne“ und die Braunschweiger Burgsänger schon einmal einen kleinen Vorgeschmack ihres Programms. Die fünfte Jahreszeit ist damit voll angebrochen und wirft ihre großen Schatten voraus.

Text: Malte Wehmeyer



Malte Wehmeyer und Jörg Steffen (Sprecher der Ehrenfunken)



Langjährige Ehrenfunken: Jürgen Buttschaft mit Margareta und Wolfgang Diehl



Funkenmariechen Alexia Pfeil bei ihrer Tanzvorführung während des Prinzenempfangs.



Zugmarschall Karsten Heidrich führte zusammen mit Funkenkommandant Peter Hosse durch das Programm.



Akrobatische Vorführung von Yelyzaveta Bludova, trainiert von Marina Dubrovna



Der Braunschweiger Komitee Chor „Die Löwensöhne“ verstanden es zusammen mit den Braunschweiger Burgsängern das Publikum zu begeistern.



Karsten Heidrich im Gespräch mit Ehrenfunke Dennis Mura. Fotos: S. Nickel



Applaus erhält Zugmarschall Karsten Heidrich von den Ehrenfunken (v. l.) Dennis Mura, Oliver Stein (Geschäftsführer II des Komitees Braunschweiger Karneval), Jürgen Buttschaft und Michael Schmiedel.



Der Prinzenempfang am vergangenen Sonntag im Hofbrauhaus Wolters war sehr gut besucht. Die fünfte Jahreszeit ist damit voll angebrochen. Fotos: S. Nickel